

## 夏旅行へ行きました！

8月と10月に3グループに分かれて、チ、夏旅行に行ってきました。毎年ホーム全体で行っていた夏旅行も、コロナウイルス対策のため、昨年に引き続き、日帰りで行つてきました。

まずは、記念写真！



めっちゃ気持ちいい♪  
ゆらゆら～

8月6日に小学生7名、中学生2名で「姫セン」に行つてきました！姫センに到着後はすぐにプールへ向かい、流れるプールでゆったり過ごしたり、ウォータースライダーを滑ったり、夏の醍醐味プールを満喫しました。

ちょっと触ってみようか…



そして、姫センといえば、サファリパーク！間近で見る動物たちに、子どもも職員も大興奮！！しかし、中学生のYくんは、クラスにテンションが上がり…。  
「ホームでも見れるわ！」  
とみんなから総ツッコミを受けていました。

そして、姫センといえば、サファリパーク！間近で見る動物たちに、子どもも職員も大興奮！！しかし、中学生のYくんは、クラスにテンションが上がり…。  
「ホームでも見れるわ！」  
とみんなから総ツッコミを受けていました。



ヤッホー！！

おーーい

姫路セントラルパーク

# たんぽば通信

第61号

発行所

社会福祉法人明星寮

長田こどもホーム

神戸市長田区前庭町1-21-18  
(2691-7210)

例年とは違う形の夏旅行でしたが、素敵なものになりました。

(松本)

♪姫セン～ゴーゴー♪姫センゴーゴー♪



大きくなったくすのき

感謝

当施設の敷地内で25年以上渡り、子どもたちと職員の成長を見守つてくれていた大樹、「くすのき」

例年とは違う形の夏旅行でしたが、素敵なものになりました。

これからは姿(切り株)を変えて、当施設の成長を見守つて欲し

の「くすのき」と『ゴールドクリスト』が大きくなりすぎ、倒木の恐れを考慮し伐採しました。(令和元年・5月28日) 伐採前、御清と共に、多くの思い出に対し、御礼を伝えました。

伐採にあたり御協力頂いた元職員の新田氏と御友人に改めて感謝致します。



新しく姿を変えたくすのきと共に

いと思っています。  
施設長 王子光仁



8月1日に幼児3名と小学生3名で、おもちゃ王国に行つてきました。幼児さんは初めての夏旅行で、車移動の時からハイテンション！おもちゃで遊ぶのはもちろん、ジェットコースターにも「怖いけど…」と言いました。



東条湖おもちゃ王国

## BINGO ビンゴゲーム大会

9月12日、園庭でビンゴゲーム大会を行いました。子ども達は、お菓子詰め合わせ、ぬいぐるみやおもちゃ類（幼児・小学生対象）、カップ麺（中高生対象）など、盛りだくさんの景品を見て、ビンゴが始まるのを今か今かと待っていました。仮装した職員2名がボケや突込みで盛り上げ、ビンゴを達成した子どもは欲しい景品をゲットし、満面の笑みを浮かべていました！コロナ禍での楽しいひとときが過ごせました。

(田中)



こんなにゲットしたYO~~~!

### ♪千夏祭り

今年もブチ夏祭りが開催されました。スーパー博覧会は、アトラクションが続々と実行され、豪華な景品が貰えることが多くあります。そこで、今年は「バーチャル博覧会」と題してオンラインで開催されました。年長組は、バーチャル博覧会にて、各アトラクションを楽しむことができました。



抜群のコントロール！



### 山盛りのスーパー博覧会

が、輪投げ。高得点の景品が残る中・・・とうとうゲットしました。小学生のHちゃん！嬉しそうな表情で大きなスヌーピーを抱きしめていました。最後にみんなで懐かしいラムネを飲みました。

(人見)

保健局保健所  
（令和2年4月～令和3年3月）

【編集後記】  
子ども達と職員総出でお部屋のお引きしが完了して、いよいよ改修工事が始まりました。工事の様子や子ども達の姿もまたお伝えしていくといふ旅行、最後のグリーブはU.S.J.に行つてきました。その様子は次号お伝えしたいと思います。  
(人見)

## 長田こどもホーム 夏休みの過ごし方



### 実験・組み立て…

お勉強も楽しく



暑い日は、水遊びや水風船で遊んだよ！あ～楽しかった!!



## ハロウィンパーティ

今年のハロウィンは仮装コンテストを行いました。全部で6組が参加しました。

かぼちゃトリオです



飛んでる!!



エルモ&amp;クッキーモンスター



さんの仮装を見ることができました。ただ仮装するだけでなく、なりきって演じていたので、会場はとても盛り上がりました。仮装と演技内容は子ども達自身で考えていたので、とても感動しました。

温かいご支援ありがとうございます。  
(敬称略・順不同)

イシイタクヤカル、松本朋子、妙本勝利、神戸元洋、伊藤ひろ美、御ノミツ、神戸合同物産、

奥原良子・高橋ひろ子、スマイルキッズ、全国環境対策機構、東京マック、みなと銀行、タジックスコーピージャパン、明マーケティング、ホーリー本部、P&G株、中田史明、フジファーレン、ロジスティクス代表取締役社長・松本恵裕、無限フロード・植村明有、高橋ひろ子、明良品京都BAL、フジシナビヨコレーナ、井原新事業商品センター、珈琲焙煎工房、Soramame、神楽井青年園、青葉実業部・山口謙長、徳田吉トマナ1%クリエイティブ本部、農業振興公社、長田区社会福祉協議会、池田義美子、イ・ボミ、福島小児のそみ、小児のそみ、池田義美子、イ・ボミ、福島悟、フリーベル出版本部、長田区社会福祉会、立秀伸、「五万キード」、#つなし、プロジョク、日本コカ・コーラ株守山内場セネルマネージャー、江場長・桃原隆雄、チルドン・スリー、印良品京都BAL、フジシナビヨコレーナ、井原新事業商品センター、珈琲焙煎工房、かくら新事業商品センター、珈琲焙煎工房、正木勝欣、「タッピ」一同、神戸市教育委員会、(市川)

## 公益財団法人 JKA さまありがとうございます

毎日フル活用しています！

この度、公益財団法人JKA様の新型コロナ緊急支援整備事業に申し込みをしたところ、オートレース補助事業として、空気清浄機を購入していただきました。

子どもたちが生活しているリビングをはじめ、2階廊下、面会室、心理療法室など計10台。中でも新型コロナの蔓延で食事の時間をずらしたり、クリアボード等で対策を講じていた食堂では、空気清浄機を稼働させて安心感が数段アップしました。大事に使わせていただきます。